
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 415/2022

Requer informações acerca da 

zeladoria do Caic Irmã Dulce, neste 

município.  

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado sobre o 

assunto;

CONSIDERANDO que diante das necessidades urgentes 

vivenciadas diariamente pelos funcionários/alunos/professores de Ensino 

fundamental da escola Caic Irmã Dulce;

CONSIDERANDO que de modo geral as estruturas de portas, 

telhados, janelas, pisos, cadeiras e carteiras precisam urgentemente de 

manutenção, reparos e novas aquisições;

CONSIDERANDO que não há banheiros suficientes para os 

funcionários;

CONSIDERANDO que não há uma sala adequada para que os 

professores cumpram seus horários de HTPI;

CONSIDERANDO que interruptores quebram com frequência e 

demoraram a serem arrumados, que a fiação elétrica em diversos pontos da 

escola está exposta, que diversas luminárias (inclusive da quadra poliesportiva) 

estão queimadas;
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CONSIDERANDO que é nítida que a escola necessita de 

intervenção da Secretaria Municipal de Educação, tanto no quesito de zeladoria 

predial, quanto na administração de pessoal (aumento do quadro de 

funcionários), aumento do número de sala de aulas (devido a grande procura 

por pais para matricularem seus filhos) e a em relação à gestão (necessário ter 

uma vice-diretoria);

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. É de conhecimento da Secretaria Municipal de Educação 

todos os pontos elencados neste requerimento?

2. Em resposta positiva ao item 1, quais são as providências 

que deverão ser tomadas?

3. Em resposta negativa ao item 1, agora tomando 

conhecimento,  quais medidadas serão tomadas?

4. Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2.022.

Eliel Miranda
-vereador-
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